



### Posta de Chiu Chiu cuenta con laboratorio digital con IA

**E**n el poblado de Chiu se inauguró el primer laboratorio digital que beneficiará a toda la comunidad del Alto El Loa, que incorpora tecnología de inteligencia artificial para realizar exámenes médicos en tiempo real, mejorando la atención de salud en la zona.

Isabel Huanchicay, directora técnica del Laboratorio de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Calama (Comdes), destacó el arduo trabajo que implicó implementar esta tecnología de alto nivel. “Estamos muy felices como laboratorio clínico de poder llegar al Alto El Loa con estos dispositivos de avanzada que solo se encuentran en clínicas de la región Metropolitana”.

“Es un beneficio enorme, ya que los usuarios no tendrán que trasladarse a centros asistenciales para sus exámenes, podrán hacerlos en sus propios pueblos”, comentó Huanchicay. Esto representa un avance significativo, especialmente para los adultos mayores y personas con movilidad reducida, quienes ahora podrán acceder a estos servicios de manera más cómoda y rápida.

Asimismo, cabe destacar que Comdes además de implementar esta tecnología, también gestionó la instalación de una antena satelital en la posta rural de Chiu Chiu, tecnología que garantiza la conectividad necesaria para el uso óptimo de estos nuevos dispositivos que van en ayuda de las personas mayores. ☺